
Loi d’intention, article 4
Au cours des trois premiers articles, je vous ai présenté brièvement l’historique de la loi d’intention par l’intermédiaire de différents concepts publiés

par des auteurs largement américain. Il y a le concept de la pensée prenant une place prédominante dans les livres à succès. Il y a le concept de

l’esprit, également, utilisé qui vient parfois compliquer la compréhension de l’intention, de l’élan intérieur.

Ce sont les auteurs de la fin du XIXe siècle et début du XXIème qui fondent leurs concepts sur l’esprit, particulièrement. Pour certains, le terme «

esprit » réfère à l’invisible, à l’âme ou à l’origine de nos pensées, de ce que nous sommes, car pour eux nous sommes le fruit de nos pensées. C’est

un concept très abstrait et difficile à saisir celui de l’esprit d’autant plus que certains auteurs insèrent dans leurs textes les deux concepts « pensée et

esprit ». Voici quelques exemples dont la citation la plus connue provient de Napoleon Hill :

« L'homme peut accomplir tout ce que son esprit peut concevoir et croire » Nap. Hill;

« Qu’un homme puisse se changer lui-même… et maîtriser sa propre destinée est la conclusion à laquelle parvient tout esprit qui est pleinement

conscient du pouvoir de l’intention. » Chirstian D. larson (1866-1954);

« La loi de la vie est une loi de croyance, et la croyance peut se résumer brièvement en disant que c’est la pensée qu’entretien votre esprit. Tel

homme pense, sent et croit, telle est la  condition de son esprit, de son corps et de ses circonstances. » Joseph. Murphy;

« La loi de votre esprit est la suivante : vous obtiendrez une réaction, une réponse de votre subconscient qui sera conforme à la nature de la pensée

ou de l’idée que vous entretenez dans votre esprit conscient. » Joseph. Murphy;

« La foi, cet état d’esprit de –je suis convaincu que j’en suis capable-, engendre le pouvoir, le talent et l’énergie qui vous rendront capable d’agir. »

David J. Schwartz;

« La capacité est un état d’esprit. Ce que nous pouvons faire dépend de ce que nous pensons que nous pouvons faire. » David J. Schwartz;

Les auteurs plus contemporains qui réfèrent au concept de l’esprit sont plus précis dans leur description :

« Se ranger du côté du succès, c’est reconnaître son vrai moi intérieur, c’est comprendre pourquoi et comment son esprit fonctionne. » Brian. Adams;

« La loi de l’esprit, c’est de croire. La loi de l’esprit est la loi de la certitude. Une croyance est une pensée ou une idée conçue dans l’esprit et reconnue

comme vraie. » Brian. Adams;

« On ne produit pas les résultats, on y participe. Et cette participation est supérieure si on laisse notre esprit intérieur faire le gros du travail. Joe. Vitale

De ma perception de loi d’intention, je préfère la référence de l’esprit à ce qui est à l’intérieur de moi en termes de sentis et de ressentis. Une intention

tel que décrite dans l’article no 3 « provient du cœur, du ventre, de vos tripes où se logent vos élans d’être, votre passion de vie. La loi d’intention

réfère à cet élan d’être et non pas à ce que vous pouvez penser. »

L’intention découle d’une vision et cette vision naît d’une passion de vie ou si vous préférez d’un élan de vie. Une intention créera une action très

précise qui doit être en intime relation avec ce que vous sentez, ressentez en vous. C’est à ce moment-là une intention authentique, car elle ne

proviendra pas d’une pensée. Une pensée conditionnée par votre histoire de vie ou une pensée orientée à plaire aux autres, à répondre aux attentes

des autres dans le seul but de d’être aimé ou accepté par les autres et même chercher leur approbation.

Si l’intention, la véritable intention, reflète notre authencité, notre être le plus profond, alors la loi d’intention est la base de toute réalisation de soi.

Vous serez en mesure d’attirer ce qui est bon pour vous par les principes de la loi d’attraction à partir de votre intention authentique, soit l’application

de la loi d’intention.

Cette loi d’intention retourne principalement à votre « pourquoi » tandis que la loi d’attraction touchera plus le « comment », d’une certaine manière.

Mais, tout, émane de votre profonde intention d’être ce que vous êtes. Roman A. Sharma écrit dans un des ses nombreux ouvrages que « les plus

grandes bataillent que nous menons se déroulent en nous-mêmes ».

Ces batailles ne sont pas à l’extérieur de vous et encore moins par vos différentes positions face à votre environnement et aux institutions sociales et

religieuses. La victoire de vos batailles ne sont pas laissées au hasard de la vie ou l’arrivée ou non d’événements et de circonstances heureux.



Votre plus grande démarche se situe à trouver, à identifier et à approprier votre réelle intention. Tentez d’appliquer la loi d’intention basée sur une

vision, sur un élan d’être propre à vous.

Paul Robert, à l’intérieur de ses 60 lettres sur le Secret des Secrets, le plus Grand des Secrets, met une emphase importante sur l’intention première

de nos actions vers le bien-être, le succès afin de vivre dans l’abondance et la prospérité. Selon cet auteur-pédagogue, la première des grandes lois

est celle de l’intention, le « pourquoi du comment ».

Ainsi la réelle intention n’est pas dans le but d’atteindre ce qui est accepté et acceptable par la société et votre environnement proche, mais bien plus

dans le but de vous réaliser en fonction de ce que vous êtes dans le respect de vos élans de vie, vos élans d’être.

En guise de conclusion sur la loi d’intention, je vous présente une citation remplie de sagesse et de précision par rapport à celle-ci : « Lorsque votre

intention sera claire et vos énergies seront concentrées, la vision de ce qui est possible commencera à se manifester en vous. »Rick Jarow

Ce quatrième article sur la loi d’intention termine sa brève présentation. Permettez-moi de vous laisser sur une très belle citation de Robin S. Sharma

sur la littérature du succès qui ne fait que confirmer ce que je tente du mieux que je le peux vous dire que : tout émane de vous, de votre être. «  Les

livres t’aident simplement à voir ce qui est déjà en toi. »

Je vous remercier de votre présence tout au long de la série d’articles sur la loi d’intention et au plaisir de vous rencontrer sur mon site.

Yves Beaudry

http://www.autempspresent.ca/le-secret/ 
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